

16 Provinces

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Tournée parlementaire du sénateur PDG

Des médicaments et des informations pour les populations locales



Au-delà des produits de santé, l'élu (c) s'est engagé à soulager les dispensaires de certaines de leurs difficultés logistiques.



En présence de la chefferie locale, le sénateur a remis son lot de médicaments à chaque dispensaire du Komo-Mondah...



...tout en faisant le compte-rendu parlementaire aux populations locales.

F.B.E.M

Ntoum/Gabon

LE sénateur du département du Komo-Mondah, Emmanuel Nze Bekale, a effectué une tournée parlementaire vendredi et samedi derniers dans sa circonscription politique. Occasion pour l'élu du Parti démocratique gabonais (PDG) de faire aux siens le compte rendu des activités parlementaires, dont la dernière révision constitutionnelle. Occasion également pour le sénateur de pourvoir l'ensemble des dispensaires de son fief

électoral en médicaments de premiers soins.

L'intéressé était accompagné d'une délégation composée, entre autres, de sa suppléante, Pierrette Mawili Koumba, et du bureau du Conseil départemental du Komo-Mondah, dont le président Julien Eko Ndong.

Emmanuel Nze Bekale a fait aux populations la genèse de la révision constitutionnelle. Des troubles nés de la Présidentielle d'août 2016, à l'appel du président Ali Bongo Ondimba à un dialogue politique, "pour sauvegarder la paix dans le pays". Et le parlementaire d'éclairer les

populations sur une dizaine de résolutions issues de ce dialogue, et aujourd'hui formalisées en lois.

De la mise en retrait du ministère de l'Intérieur du processus électoral, en passant par la création d'un Centre gabonais des élections (CGE) en lieu et place de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cenap), jusqu'à l'adoption du mode de scrutin à deux tours.

De même qu'il a parlé de la disposition qui consacre, désormais, le mariage au Gabon comme l'union entre deux personnes de sexes différents, celle qui

consacre l'égalité hommes-femmes dans l'accès aux mandats électifs, et celle qui traite du redécoupage électoral.

S'agissant du dernier point, Emmanuel Nze Bekale s'est plu à expliquer aux populations que le département du Komo-Mondah aura désormais un député à lui seul, contrairement aux années antérieures où cette circonscription était rattachée à la commune de Ntoum.

Autre motif de satisfaction, le fait que le Komo-Mondah ait conservé son siège au Sénat, au moment où cette Chambre parlementaire voit ses sièges réduits de

102 à 52.

Mais pour transmettre ces informations à ses pères, mères et enfants, le sénateur n'est pas allé les mains vides. Il avait dans sa gibecière des médicaments pour les sept dispensaires de sa circonscription politique. Dans le lot, des antipaludiques, des antiseptiques, des anti-inflammatoires, et bien d'autres produits de soins pour adultes et enfants. Pour ces structures médicales qui manquaient toutes ou presque de médicaments depuis plusieurs mois, cette dotation apparaît comme une "véritable bouffée d'oxygène", comme l'a

confié l'infirmier major du dispensaire d'Ayeme-Plaine, Jean Bedel Mouleka. Comme ses collègues des villages Nguandji, Mebba, Akok, Donguila, Atanga et Zamaligue, il a salué l'élan du cœur du donateur. Ce d'autant plus qu'en 2015 déjà, ce dernier avait procédé à la même opération salvatrice en faveur des populations.

Mais en définitive, Emmanuel Nze Bekale et son équipe, à l'occasion de ce périple, ont pris l'engagement de ne pas être ce type d'élus qui disparaissent une fois plébiscités. D'où leurs contacts réguliers avec les électeurs.

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Santé

Des médicaments pour le CHR et le dispensaire de Mangui

G.R.M

Libreville/Gabon

A défaut de les combler totalement, il va au moins soulager leurs besoins. En effet, le Centre hospitalier régional de Mouila et le dispensaire de Mangui, deux structures situées dans le deuxième arrondissement du chef-lieu de la province de la Ngounié, ont été dotés, dernièrement de médicaments.

Le bienfaiteur : Martial-Rufin Moussavou, membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), dans le cadre de sa politique de solidarité à l'endroit du plus grand nombre.

Les produits offerts au Centre hospitalier régional et au dispensaire constituent, assurément, une bouffée d'oxygène pour ces structures très sollicitées. Particulièrement pour le dernier centre de soins, confronté à plusieurs difficultés.

«Un dispensaire est un établissement sanitaire censé administrer les premiers soins à un patient. Certainement, comme bien d'autres à travers le pays, celui de Mangui est constamment en rupture de médicaments. Je ne



Martial-Rufin Moussavou remettant symboliquement un carton de médicaments au Centre hospitalier régional de Mouila.

peux donc que louer l'action de l'ancien ministre, car les populations de ce quartier et ses environs en sont les principaux bénéficiaires», a souligné Sébastien Koumba, un habitant de Mangui.

La santé a toujours figuré en bonne place dans les actions à caractère social du membre du bureau politique du PDG. «Le bien-être physique, mental et social constitue une préoccupation permanente pour moi, car la santé est notre bien le plus précieux. Cette remise de médicaments est donc une modeste réponse à la difficulté des populations fréquentant ces structures, de

recevoir des soins ou de bénéficier gratuitement d'un médicament», a déclaré Martial-Rufin Moussavou. Outre les structures sanitaires précitées, deux confessions religieuses ont également bénéficié de l'élan de générosité de M. Moussavou. Il s'agit de la cathédrale Saint-Jean l'Apôtre et la grande mosquée de Mouila.

Le personnel du dispensaire de Mangui après avoir pris possession de sa part de produits pharmaceutiques.



Le membre bureau politique du PDG avec des responsables de la communauté musulmane.



Photo : GRM